

# ADWATIS

*Visit us at* stand 300

**Category: Cosmetics & Nutricosmetics**

**Type: ionized active water**



Le miracle de l'eau ionisée alcaline pour votre peau et votre santé.

La start-up suisse ADWATIS SA, créée en 2016, introduit au niveau international la technologie Advanced Water S-100® : une eau active ionisée révolutionnaire grâce à un mélange unique de minéraux naturels essentiels, offrant des résultats visibles et éprouvés confirmés par plusieurs études cliniques et laboratoires de tests européens. Une technologie plusieurs fois récompensée sur le plan international qui ouvre de nombreuses opportunités dans les domaines d'applications dermo-cosmétiques et compléments alimentaires. A ce jour, probablement l'actif le plus innovant et le plus sûr au monde comme en témoignent les produits présentés sur notre stand. La puissance insoupçonnée de Advanced Water S-100®. Surprenant.



The Alkaline Ionized Water miracle for your skin and your health.

The Swiss start-up company ADWATIS SA, established in 2016, introduces on an international level the highly innovative Advanced Water S-100®, a breakthrough ionized active water technology with a unique blend of essential natural minerals, to deliver proven, visible results as confirmed by several clinical studies and scientific labs tests in Europe. An internationally awarded technology that opens new opportunities in skincare and food supplement products' application fields. To date, probably the most innovative and safest active ingredient in the world as shown by the products presented on our stand. The unexpected power of Advanced Water S-100®. Amazing.



Adresse: 1, Boucle de Cydalise - CH 2300 La Chaux-de-Fonds

Téléphone: +41 79 240 35 76

info@adwatis.com